

Capitanes

(02-10-2023).- Jorge Guajardo Hesles...

El presidente ejecutivo de AgroFibra, el primer fideicomiso especializado en propiedades agroindustriales, tiene entre sus planes del año integrar en su esquema a empresas nacionales e internacionales para expandir su portafolio de propiedades bajo un enfoque de inversión con criterios ASG.

Compran laboratorio

Recientemente la compañía de origen suizo Acino, que capitanea Andrew Bird, llegó a un acuerdo para adquirir M8 Pharmaceuticals (M8), una compañía biofarmacéutica con sede en la Ciudad de México a cargo de Joel Barlan.

El laboratorio mexicano está dedicado a la concesión de licencias, comercialización y distribución de medicamentos innovadores en México y Brasil, una actividad en la que ha mostrado un rápido crecimiento.

Con el acuerdo, Acino ingresará a los dos mercados farmacéuticos más grandes de América Latina, lo cual le permitirá expandir significativamente su huella geográfica y fortalecer su posición en la región, al brindar una oferta más poderosa y completa para profesionales de la salud y pacientes.

M8 ofrece una cartera de productos de áreas terapéuticas clave, como sistema nervioso central, cardiometabolismo, respiratorio, gastroenterología, oncología y hematología, y enfermedades raras.

El acuerdo proporcionará a M8 considerables recursos adicionales, experiencia y acceso a mercados más amplios, lo que acelerará aún más su crecimiento.

Inversión IA

Nubiral, empresa de tecnología especializada en innovación y transformación digital, invertirá un millón de dólares en su Centro de Excelencia Profesional especializado en Inteligencia Artificial generativa, el cual operará en los lugares donde está presente: México, Argentina, Colombia y Uruguay.

El objetivo del Centro es acompañar a las empresas en la incorporación de la Inteligencia Artificial (IA), es decir, identificar necesidades concretas de arquitectura e implementación.

La empresa que capitanea Maximiliano Giacri también usará el Centro para triplicar su número de colaboradores hacia 2024; actualmente son 150 para sus más de 100 clientes de diferentes industrias.

Según la firma de analistas IDC, la inversión de las organizaciones en sistemas basados en IA superará los 150 mil millones de dólares en 2023, un aumento de 26.9 por ciento respecto a 2022.

Para 2026 se estima que se habrán invertido en IA más de 300 mil millones de dólares en los últimos tres años.

Apoyo a comunidades

United Way México (UWM), mejor conocido como el Fondo Unido México, tiene como objetivo apoyar a las comunidades más vulnerables del País para mejorar su calidad de vida y entorno, una misión para la que ha echado mano de diversas estrategias de inversión.

El Fondo, que preside Gabriel Arrillaga, se centra en crear estrategias de inversión social enfocadas

en programas de salud, educación y estabilidad financiera, y hasta ahora ha logrado destinar a este propósito un total de 67 millones 437 mil pesos.

Con esto se prevé beneficiar a más de 2 millones de personas en 11 entidades del País y un total de 558 comunidades; todo con el apoyo de 128 empresas y plantas donantes y las más de 154 mil horas de voluntariado brindadas.

Anualmente, esta organización investiga las problemáticas más urgentes para apoyo social, con lo que desarrolla un catálogo de proyectos para solucionarlas.

Ahora, acaban de lanzar su Nueva Línea Programática, en las que se trabajarán y promoverán proyectos de aquí a 2030, donde también se buscará impulsar la labor social, al sumar nuevas empresas y organismos, pero ahora enfocados en temas de aprendizaje e innovación, sostenibilidad y vida digna, así como seguridad alimentaria y medio ambiente.

Entre sus aliados, UWM cuenta con grandes compañías que operan en el País como P&G, Lenovo, Fundación Femsa, Schneider Electric, entre otras.

Nuevos aires

Para Grupo Aeroportuario del Pacífico la estrategia es clara: más espacio equivale a más operaciones.

De ahí que el grupo encabezado por Raúl Revuelta ya alista los planes para ampliar el tamaño de la última sala de espera del Aeropuerto Internacional de Los Mochis, a través de una inversión de 250 millones de pesos.

El espacio de actualmente 480 metros cuadrados alcanzará los 937 metros, con lo que prácticamente se espera incrementar la capacidad en un 95 por ciento.

Pero no sólo los viajeros serán los beneficiados por las remodelaciones, también está la Secretaría de Defensa Nacional, dirigida por Luis Cresencio Sandoval González, que tendrá una nueva base de operaciones en el aeropuerto sinaloense.

Para GAP las inversiones en esta ciudad son necesarias, pues tan sólo entre enero y agosto de este año, el aeropuerto de Los Mochis reportó un incremento en el tráfico de pasajeros de 9 por ciento anual, mientras que en este verano dos nuevas frecuencias hacia Guanajuato y Mexicali arrancaron operaciones con mil 500 asientos, cada una por mes.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-10-02/op257593>

Fecha de publicación: 02-10-2023